

Le ministre Regan et la délégation canadienne ont également visité Sydney et Brisbane, où ils ont eu un certain nombre de discussions très fructueuses qui pourraient mener à des ventes de produits de haute technicité, dont le Télidon. Les discussions engagées par le ministre pourraient également permettre de nouvelles entreprises de production conjointe d'équipement d'exploitation pétrolière et gazière, une coopération industrielle concernant le programme de remplacement de sous-marins ainsi que l'achat de véhicules blindés de transport de troupes.

La réputation du Canada en tant que fournisseur de biens de haute technicité a été considérablement rehaussée par cette visite.

Lors d'une table ronde tenue à Melbourne et parrainée par la Chambre des manufacturiers de Victoria, le ministre Regan a eu des francs entretiens avec quinze importants hommes d'affaires australiens concernant les possibilités d'accroître la coopération industrielle entre les deux pays. Le passage de la délégation à Melbourne a laissé entrevoir de très bonnes possibilités de ventes d'articles manufacturés canadiens. "Les gens d'affaires qui m'accompagnent veulent vraiment poursuivre les contacts établis et sont très optimistes quant aux chances d'accroître leur commerce avec divers secteurs industriels en Australie", de déclarer M. Regan.

En Nouvelle-Zélande, le ministre Regan a visité un certain nombre d'importants hommes d'affaires pour discuter des intérêts canadiens touchant certains grands projets d'équipement. Le ministre a également rencontré le Premier ministre Muldoon et d'autres ministres du Cabinet, dont M. Warren Cooper, le ministre du Commerce de la Nouvelle-Zélande. Ces rencontres ont servi de prélude aux consultations commerciales entre représentants des deux pays prévues à l'Accord de coopération commerciale et économique entre le Canada et la Nouvelle-Zélande.

Le ministre Regan et la délégation canadienne sont revenus au Canada le lundi 21 novembre.